JORNADAS DE ESPIRITUALIDAD Y PLENO DEL CONSEJO NACIONAL DE LA A.N.E.

Pedro García Mendoza

Del 21 al 23 de febrero se celebró, en la Casa de Ejercicios San José de El Escorial (Madrid), el Pleno del Consejo Nacional de la Adoración Nocturna Española.

El encuentro comenzó en la tarde/noche del viernes, día 21, con la llegada de los asistentes, y asignación de las habitaciones. A las 20:15 h. se rezaron las Vísperas, y el Presidente del Consejo Nacional dio la bienvenida a los presentes. Después de la cena se reunieron los participantes para presentarse, y a las 22:30 h. hubo una Eucaristía, pensando en aquellos que, con motivo de un largo desplazamiento, no hubieran podido celebrarla antes.

La jornada del día 22 comenzó a las 08:30 h. con el rezo de Laudes. A continuación, se sirvió el desayuno, y a las 09:45 dio comienzo el Pleno. A las 12 h. se interrumpen las deliberaciones del Pleno para el rezo del Ángelus, y a las 12:05 hubo una Conferencia (vía telemática), impartida por Monseñor D. José Rico Pavés, Consiliario Nacional, sobre: "La Adoración Eucarística, ejercicio de esperanza". D. José comienza su intervención recordando que estamos en el Año Jubilar de 2025, bajo el lema de la Esperanza. Manifiesta que hemos de tener la certeza de que el Señor nos espera. Hace referencia a las encíclicas "Mysterium fidei" del papa san Pablo VI y la "Spe salvi" de Benedicto XVI, donde se nos habla de la Esperanza. Afirma que la función desempeñada por la Adoración Nocturna Española en la Iglesia es insustituible, y anima a los adoradores a seguir fieles a su especial carisma. Señala que la adoración eucarística es siempre un ejercicio de escucha. El adorador confiesa la presencia de Cristo en la Eucaristía, y confiesa la grandeza de esta presencia. Por otra parte, la adoración eucarística es un ejercicio de gratitud, de colaboración, de acompañamiento y de unidad. El Señor nos espera en el Sagrario. D. José terminó su intervención haciendo referencia a la Virgen María, Madre de Dios y Madre nuestra, que cuidó de Jesús, y que también nos cuida a nosotros. (Pueden encontrar esta Conferencia en la Web de la Adoración Nocturna Española).

Después de un pequeño descanso se sirvió el almuerzo, y a las 16:15 h. se rezaron la Coronilla de la Misericordia y la Hora Intermedia; reanudándose a continuación la celebración del Pleno. A las 18 h. hubo un breve descanso y se sirvió una merienda.

A las 18:30 horas hubo una Conferencia, impartida por D. Juan Carlos Mollejo Aparicio, Presidente de la Federación Mundial de Obras Eucarísticas de la Iglesia, sobre "Bartimeo, uno de los primeros adoradores". Comienza su intervención haciendo referencia a la Federación que preside, señalando que después de varios proyectos que se iniciaron en el Congreso Eucarístico Internacional celebrado en Barcelona en 1952, la Federación adquiere carta de naturaleza en Roma, el 10 de octubre de 1962. En la actualidad tiene miembros en doce países, repartidos por África, América, Asía y Europa. Su función es impulsar la Adoración al Santísimo Sacramento. Tras esta introducción, D. Juan Carlos narra la curación de Bartimeo, hijo de Timeo, mendigo y ciego, y como esta curación le convierte en seguidor de Jesús, y entusiasta propagador de la doctrina de Cristo. Relata de forma muy amena la situación familiar del agraciado, y todo lo que supuso para él, y su familia, la recuperación de la vista. (Pueden encontrar esta Conferencia en la Web de la Adoración Nocturna Española).

A las 20 h. se rezaron las Vísperas y el Santo Rosario, pasando a continuación a la cena. Tras un breve descanso, se celebró la Eucaristía, seguida con la Exposición del Santísimo Sacramento, y el comienzo de la Vigilia de toda la noche.

La jornada del domingo comenzó con el rezo de Laudes, a las 08:30 h. Después del desayuno se reanudó la celebración del Pleno que concluyó en torno a las 12:30 h., habiendo rezado el Ángelus a las 12 h. A las 14 h. se sirvió el almuerzo, y concluido éste los asistentes se despidieron hasta el año que viene.

Asistieron en torno a sesenta adoradores, todos ellos muy satisfechos de la excelente convivencia del fin de semana, y muy animados a seguir trabajando por el fomento de la adoración a Jesús Sacramentado en nuestra Nación.